



立志 鍛錬 協調

令和6年4月27日号

立三中

立川市立立川第三中学校
Tachikawa Daisan J.H.School

だより

A New Step Forward (新たな一歩)

校長 今本 由美子

今年度は、暦の関係で例年より2日遅く、4月8日に始業式、翌9日に入学式を行いました。8日には、ひとつ学年が上がり、気持ちも新たに登校してきた2年生、3年生の元気な姿が見られました。着任式や始業式で先生たちや代表生徒からの言葉にしっかりと反応しながら話を聞いている様子や、入学式準備で係の生徒が声を掛け合いながら率先して動く姿に、三中の最上級生、また中堅学年としての自覚が感じられ、頼もしく、またうれしい気持ちになりました。翌日には、少し大きめの標準服に身を包み、新しい仲間との出会い、新しい環境でのスタートに少し緊張しながらも、たくさんの期待や希望を胸に1年生が入学してきました。全11クラス、411名でスタートした令和6年度。お互いに切磋琢磨しながら、多くを学び、大きく成長できる1年としていきたいと思っています。

さて、今年度から3年をかけて、三中の標準服を新しいデザインのものに切り替えていきます。しばらくは新旧両デザインの標準服が混在することとなります。ご不明な点などございましたらお気軽に学校までお問い合わせください。

生徒の入学、進級と共に、学校も新たな一歩を踏み出したところです。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

三中 新標準服 紹介



ジャケットは共通 ボトムスは左から
スラックスII型・スカート・スラックスI型

ブレザー (紺)

- 伸縮性に富み、しわになりにくいニット素材
- ボタンは左右どちらにも付け替え可能
- エムブレムは卒業生のデザイン
※応募 15 作品 全校生徒、教職員、保護者・地域の代表による投票で決定

• ボタンに旧エムブレムデザインを継承
スラックス&スカート (グレー・チェック柄)

- ストレッチ素材
- ネクタイ (淡い青・チェック柄)
- クリップ式

